



Request for Proposal (RFP)

Integrated Security Services
2027 Lima Parapan Am Games | 2028 LA Paralympic Games |
Potential 2030 French Alps Support

1. Overview

This Request for Proposal (RFP) invites qualified security providers to deliver integrated security services in support of Team Canada and associated groups pre, post and during the 2027 Lima Parapan American Games, 2028 Los Angeles Paralympic Games, and potentially the 2030 French Alps Winter Paralympic Games.

Services will support Paralympic Village operations, multi sites out-of-village accommodations, Canada Paralympic House and hospitality venues, transportation environments, advance site visits, and coordination with NSOs, organizing committees, and external agencies.

The successful proponent must provide scalable support across Pre-Games Planning, At-Games Operations, and Post-Games Reporting and Debriefing.

2. Scope of Services

The individual/company will provide strategic advice, operational planning, and Games-time safety and security services to support the Canadian Team's participation at Major International Games and National Sport Organisation-specific Competition.

- Provide subject matter expertise on safety and security risks and mitigation strategies.
- Lead on the continued development of security measures for the Canadian Team's participation at Major International Games
- Advise National Sport Organizations for travel and participation in non-Games events and activities, particularly in higher-risk environments, as required.
- Regularly monitor and audit of safety & security situation in host country(s) and advise on risks
- Work with support staff and suppliers to integrate security measures, readiness and considerations in all areas of Games delivery inclusive of Out of Village accommodations,



- Providing Games-time leadership and incident management support for safety and security matters

Category	Lima 2027	Los Angeles 2028	French Alps 2030
Estimated Team Size	250–300 onsite team members	380–420 onsite team members	200-220 onsite team members
Duration of Operations	3-4 Weeks August 2027	4-6 Weeks August 2028	3-4 Weeks
Accommodation Sites	Parapan American Village (1), Out-of-Village Accommodations (2)	Paralympic Village (1), Out-of-Village Accommodations (3-5)	(3-4) Paralympic Village, (4-5) Out-of-Village Accommodations
Competition Venue Footprint	TBC 4 Zones, 14 Competition Venues (30 km Radius)	7 Zones, 20 Competition Venues (55km Radius)	3 Zones, 5 Competition Venues, (60-150km Radius)
Hospitality / Guest Programs	TBD	Yes	Yes

4.Deliverables

- Games Safety & Security Plan
- Environment Threat & Risk Assessment
- Security Risk Register
- Incident Management Framework
- Crisis Management Plan
- Emergency Response and Operating Procedures
- Readiness Exercise Programming
- Site Visit Security Attendance and Reporting
- Daily Intelligence Reports (Games-time)
- Incident Reports
- After-Action Report and Lessons Learned Reports



5. Proposal Requirements

Proposal should include

- Company overview and relevant experience
- Major event and international security experience
- Proposed staffing and operational structure
- Experience supporting Paralympic/Olympic environments
- Accessibility and safeguarding approach
- Reporting and escalation structure
- Detailed multiyear budgets inclusive of staff, travel, accommodations, site visits, operations support, communications system, command functions and contingency support.
- Capacity model should be inclusive of a diversity lens and language abilities support.
- References

6. Evaluation Criteria

Evaluation will be based on relevant experience, operational capability, staffing and capacity, cost effectiveness, and accessibility and safeguarding approach.

7. Closing

The selected security partner or individuals will demonstrate the ability to provide scalable, athlete-centered, and internationally deployable security services across multiple venues, accommodations, hospitality environments while supporting safe and effective Team Canada operations throughout all Games phases.

Please submit by August 13th, 2026 to Security@paralympic.ca



Demande de propositions (DP)

Services intégrés de sécurité

Jeux parapanaméricains de Lima 2027 | Jeux paralympiques de Los Angeles 2028 | Soutien potentiel aux Jeux paralympiques d'hiver des Alpes françaises 2030

1. Aperçu

La présente demande de propositions (DP) invite des fournisseurs de services de sécurité qualifiés à soumettre une proposition afin de fournir des services intégrés de sécurité à l'appui d'Équipe Canada et des groupes associés avant, pendant, et après les Jeux parapanaméricains de Lima 2027, les Jeux paralympiques de Los Angeles 2028, ainsi que, potentiellement, les Jeux paralympiques d'hiver des Alpes françaises 2030.

Les services comprendront notamment le soutien aux opérations du Village paralympique, aux multiples sites d'hébergement hors village, à la Maison paralympique du Canada et aux sites d'hospitalité, aux environnements de transport, aux visites préparatoires, ainsi qu'à la coordination avec les organismes nationaux de sport (ONS), les comités organisateurs et les partenaires externes.

Le fournisseur retenu devra offrir un soutien évolutif couvrant les phases de planification pré-Jeux, d'opérations pendant les Jeux, ainsi que de production de rapports et de bilans post-Jeux.

2. Portée des services

Le fournisseur retenu assurera la prestation de conseils stratégiques, de la planification opérationnelle ainsi que des services de sécurité pendant les Jeux afin de soutenir la participation de l'équipe canadienne aux Jeux multisport internationaux majeurs ainsi qu'aux compétitions propres aux organismes nationaux du sport.

Les responsabilités comprendront notamment :

- Fournir une expertise en matière de sécurité et de sûreté, incluant l'identification des risques et les stratégies d'atténuation;



- Diriger le développement et l'amélioration continue des mesures de sécurité pour la participation d'Équipe Canada aux Jeux internationaux majeurs;
- Conseiller les organismes nationaux de sport relativement aux déplacements et à la participation à des événements hors Jeux, particulièrement dans les environnements présentant un niveau de risque élevé, au besoin;
- Assurer une surveillance continue de la situation sécuritaire dans les pays hôtes et produire des analyses de risques;
- Collaborer avec les équipes de soutien et les fournisseurs afin d'intégrer les mesures de sécurité dans l'ensemble des opérations des Jeux, y compris les sites d'hébergement hors village;
- Fournir un leadership en matière de sécurité pendant les Jeux, incluant la gestion des incidents et le soutien à la prise de décision.

3. Estimation de la taille des délégations

Categorie	Lima 2027	Los Angeles 2028	French Alps 2030
Équipes estimées	250–300 sur place	380–420 sur place	200-220 sur place
Durée des opérations	3-4 semaines en août 2027	4-6 semaines en août 2028	3-4 semaines mars 2030
Sites d'hébergement	Village Parapan American Village (1), Hébergement hors village (2)	Village paralympique (1), hébergement hors village (3-5)	(3-4) Villages paralympiques (4-5) hébergement hors village
Sites sportifs	À confirmer 4 Zones, 14 sites de compétition (30 km Radius)	7 Zones, 20 sites de compétition (55km Radius)	3 Zones, 5 sites de compétition (60-150km Radius)
Hospitalité / Programmes des invités	TBD	Oui	Oui

4. Livrables

Le fournisseur devra produire, au minimum :



- Plan de sécurité des Jeux;
- Évaluation des menaces et des risques de l'environnement;
- Registre des risques liés à la sécurité;
- Cadre de gestion des incidents;
- Plan de gestion de crise;
- Procédures d'intervention d'urgence et procédures opérationnelles;
- Programme d'exercices de préparation;
- Participation aux visites de sites et production des rapports de sécurité;
- Rapports quotidiens de renseignement pendant les Jeux;
- Rapports d'incidents;
- Rapport final post-Jeux comprenant les constats, recommandations et leçons apprises.

5. Exigences de la proposition

La proposition devra comprendre :

- Présentation de l'entreprise et de son expérience pertinente;
- Expérience en sécurité lors de grands événements et d'événements sportifs internationaux;
- Structure organisationnelle et ressources proposées;
- Expérience dans les environnements olympiques et paralympiques;
- Approche en matière d'accessibilité, de protection des participants et de sauvegarde (safeguarding);
- Structure de gouvernance, de communication, de reddition de comptes et d'escalade des incidents;
- Budget détaillé pluriannuel comprenant notamment les ressources humaines, les déplacements, l'hébergement, les visites de sites, le soutien opérationnel, les systèmes de communication, les fonctions de commandement ainsi que les mesures de contingence;
- Modèle de capacité intégrant une approche en matière de diversité, d'équité et d'inclusion ainsi que la capacité d'offrir des services dans les deux langues officielles;
- Références.



6. Critères d'évaluation

Les propositions seront évaluées en fonction des critères suivants :

- Expérience pertinente;
- Capacité opérationnelle;
- Structure de dotation et capacité de déploiement;
- Rapport qualité-prix;
- Approche en matière d'accessibilité, de sécurité des participants et de sauvegarde.

7. Conclusion

Le partenaire de sécurité retenu devra démontrer sa capacité à fournir des services de sécurité évolutifs, centrés sur les athlètes et déployables à l'international, dans des environnements variés comprenant les villages des Jeux, les sites d'hébergement hors village, les lieux d'hospitalité ainsi que les différents sites opérationnels, tout en assurant des opérations sécuritaires et efficaces pour Équipe Canada durant toutes les phases des Jeux.

Les propositions doivent être transmises **au plus tard le 13 août 2026** à security@paralympic.ca: